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平
へい

成
せい

27年
ねん

度
ど

第
だい

1回
かい

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

地域
ちいき

を育
はぐく

むまちづくり部会
ぶかい

摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

27年
ねん

4月
がつ

24日
にち

（金
きん

）午
ご

後
ご

2時
じ

00分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：浮島町公園
うきしまちょうこうえん

（市民健康
しみんけんこう

の森
もり

：海風
うみかぜ

の森
もり

）

出
しゅっ

席
せき

者
しゃ

（敬
けい

称
しょう

略
りゃく

） 

 委
い

員
いん

5名
めい

    赤間
あか ま

靖夫
やす お

、岩瀬
いわ せ

絹代
きぬ よ

、戸村
とむ ら

正房
まさふさ

、埜瀬
の せ

晴美
はる み

、

※ 石渡
いしわた

勝朗
かつろう

（だれもがいきいき暮
く

らす部会
ぶか い

から参加
さん か

）

 欠席
けっせき

 新井
あら い

一成
かずなり

、金岩
かないわ

勇夫
いさ お

、塚原
つかはら

晴美
はる み

、深瀬欣之
ふか せ き ん の

助
すけ

１ 開会
かいかい

２ 市民健康
しみんけんこう

の森
もり

 浮島町公園
うきしまちょうこうえん

「海風
うみかぜ

の森
もり

」の視察
しさ つ

について

（１）海風
うみかぜ

の森
もり

の視察
しさ つ

  ●視察概要
しさつがいよう

 ・「海風
うみかぜ

の森
もり

をMAZUつくる会
かい

」の小笠原
おがさわら

さん、中村
なかむら

さん、当
とう

部
ぶ

会
かい

の赤間
あか ま

委員
いい ん

の案内
あんない

のもと、海風
うみかぜ

の森
もり

を視察
しさ つ

した。

 ・海風
うみかぜ

の森
もり

を作
つく

った経緯
けい い

等
など

を伺
うかが

いながら、植樹
しょくじゅ

、ビオトープ
び お と ー ぷ

、風力
ふうりょく

発電
はつでん

装置
そう ち

等
など

を見学
けんがく

した。

（２）意見交換
いけんこうかん

 ・視察
しさ つ

後
ご

、海風
うみかぜ

の森
もり

の中
なか

で意見交換
いけんこうかん

（青空
あおぞら

会
かい

議
ぎ

）を行
おこな

った。

戸村
とむ ら

部
ぶ

会
かい

長 では、意見交換
いけんこうかん

を始
はじ

めたいと思
おも

います。海風
うみかぜ

の森
もり

はとても素晴
す ば

らし

い公園
こうえん

だと思
おも

います。植樹
しょくじゅ

は 6,000本
ほん

126種類
しゅるい

とのことです。川崎
かわさき

にあるとは

信
しん

じられない公園
こうえん

でした。しかし、あまり知
し

られておらず、知
し

る人
にん

ぞ知
し

る公園
こうえん

という点
てん

がもったいないと感
かん

じました。

  公園
こうえん

の管理
かん り

のために、市
し

からの助成金
じょせいきん

などはあるのでしょうか。

小笠原
おがさわら

さん 現在
げんざい

は、公園
こうえん

管理
かん り

協議
きょうぎ

会
かい

から 9万円
まんえん

、市
し

から 4万円
まんえん

の計 13万円
まんえん

あり

ます。草刈
くさ か

り代
だい

のガソリン
が そ り ん

代
だい

でほとんど消
き

えてしまいます。

戸村
とむ ら

部
ぶ

会
かい

長 これだけの多
おお

くの植樹
しょくじゅ

をどのように集
あつ

めたのでしょうか。
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小笠原
おがさわら

さん 市
し

から 36種
しゅ

5,000本
ほん

ほどをもらいました。残
のこ

りは自分
じぶ ん

たちで集
あつ

めた

もので、約
やく

60種
しゅ

あります。はじめは、市
し

内
ない

にある自然
しぜ ん

の木
き

を植
う

えなければいけ

ないという意見
いけ ん

もありましたが、様々
さまざま

な種類
しゅるい

のものがあると面白
おもしろ

いということ

で、市
し

内
ない

関係
かんけい

なく様々
さまざま

な種類
しゅるい

のものを集
あつ

めました。

戸村
とむ ら

部
ぶ

会
かい

長 川崎
かわさき

区
く

の花
はな

と木
き

はあるのでしょうか。あれば看板
かんばん

をつけるといいと

思
おも

います。

小笠原
おがさわら

さん 川崎
かわさき

区
く

花
はな

の「ひまわり」と「ビオラ
び お ら

」はあります。梨
なし

や桃
もも

など管理
かん り

の難
むずか

しい植樹
しょくじゅ

は、なかなか植
う

えることができません。

戸村
とむ ら

部
ぶ

会
かい

長 「海風
うみかぜ

の森
もり

をMAZUつくる会
かい

」は、何名
なんめい

のメンバー
め ん ば ー

がいますか。

小笠原
おがさわら

さん 35名
めい

です。だいたい固定的
こていてき

に集
あつ

まるのは 6 7名
めい

です。

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 全員
ぜんいん

ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

でやられているのですか。

小笠原
おがさわら

さん ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

です。活動
かつどう

としては、月
つき

に一度
いち ど

の定期
てい き

活動
かつどう

が主
おも

で、そ

の他
た

は保育園
ほいくえん

でゴーヤ
ご ー や

のカーテン
か ー て ん

づくりなどに協 力
きょうりょく

しています。

戸村
とむ ら

部
ぶ

会
かい

長 一般
いっぱん

の方
かた

の参加
さん か

はありますか。

小笠原
おがさわら

さん たまにいますが、ほとんどいません。若
わか

い方
かた

がいるといいのですが。

戸村
とむ ら

部
ぶ

会
かい

長 この公園
こうえん

で、禁止
きん し

事項
じこ う

はありますか。

小笠原
おがさわら

さん 火気
か き

関係
かんけい

は全般
ぜんぱん

禁止
きん し

です。昔
むかし

は焼
や

き芋
いも

などをやっていたが、現在
げんざい

は

基
き

本
ほん

禁止
きん し

です。バーベキュー
ば ー べ き ゅ ー

や球技
きゅうぎ

遊
あそ

びも禁止
きん し

です。

戸村
とむ ら

部
ぶ

会
かい

長 日曜日
にちようび

などは人
ひと

の出入
で い

りはどうですか。

小笠原
おがさわら

さん 飛行機
ひ こ う き

の撮影
さつえい

をするカメラマン
か め ら ま ん

の方
かた

が多
おお

いです。20人
にん

程度
てい ど

は集
あつ

まっ

ています。
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埜瀬
の せ

委員
いい ん

 せっかくの素晴
す ば

らしい公園
こうえん

が知
し

られていないのは残念
ざんねん

です。交通
こうつう

の便
べん

はどうしようもありませんが、もう少
すこ

し何
なに

かアピール
あ ぴ ー る

できるものがあるといい

と思
おも

います。

小笠原
おがさわら

さん 現在
げんざい

最寄
も よ

りのバス停
ば す て い

の名前
なま え

が「浮島町
うきしまちょう

公園
こうえん

前
まえ

」となっていますが、

「海風
うみかぜ

の森
もり

」の名前
なま え

を入
い

れたものにしてほしいという意見
いけ ん

が出
で

ています。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 以前
いぜ ん

にこの近
ちか

くにフェリー
ふ ぇ り ー

の発着所
はっちゃくしょ

があった。その頃
ころ

は人
にん

が多
おお

かっ

た気
き

がします。私
わたし

も子
こ

どもを連
つ

れて訪
おとず

れた記憶
きお く

があります。

戸村
とむ ら

部
ぶ

会
かい

長 花
はな

の見頃
みご ろ

はいつ頃
ころ

でしょうか。

小笠原
おがさわら

さん 花
はな

としては河津桜
かわづざくら

とスイセン
す い せ ん

がメイン
め い ん

です。河津桜
かわづざくら

は 2 3月
がつ

、

スイセン
す い せ ん

は 12月
がつ

が見頃
みご ろ

です。

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 お花
はな

見
み

の名
めい

所
しょ

になったらいいです。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 普段
ふだ ん

、駐 車 場
ちゅうしゃじょう

は空
あ

いていないのでしょうか。

小笠原
おがさわら

さん 以前
いぜ ん

、粗大ゴミ
そ だ い ご み

が捨
す

てられていたことがあるため普段
ふだ ん

は空
あ

けないよ

うにしています。また、バイク
ば い く

も NGで、自転車
じてんしゃ

は OKです。人
ひと

が常 駐
じょうちゅう

して

いるわけではないので、常
つね

に開放
かいほう

しておくことは難
むずか

しいです。

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 若
わか

いお母
かあ

さんが子
こ

ども連
づ

れで来
こ

られるような公園
こうえん

になればいいと感
かん

じます。

戸村
とむ ら

部
ぶ

会
かい

長 風力
ふうりょく

発電
はつでん

の電気
でん き

は売
う

っていると思
おも

いますが、そのお金
かね

はどこに入
はい

るのでしょうか。

小笠原
おがさわら

さん 市
し

の風力
ふうりょく

発電
はつでん

装置
そう ち

なので、おそらく市
し

が東電
とうでん

に売
う

っていると思
おも

い

ます。

戸村
とむ ら

部
ぶ

会
かい

長 何
なに

かアピール
あ ぴ ー る

する方法
ほうほう

が必要
ひつよう

だと感
かん

じます。
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岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 サイクリングロード
さ い く り ん ぐ ろ ー ど

などを整備
せい び

すると面白
おもしろ

いかもしれません。

戸村
とむ ら

部
ぶ

会
かい

長 本
ほん

日
じつ

は、海風
うみかぜ

の森
もり

の視察
しさ つ

ということで、簡単
かんたん

な意見交換
いけんこうかん

になりまし

たが、次回
じか い

からまたこの視察
しさ つ

も活
い

かして、子
こ

どもの遊
あそ

び場
ば

づくりについて議論
ぎろ ん

していきたいと思
おも

います。

午後
ご ご

3時
じ

40分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


















